

7. Spieltag '14/15

Verletzungspech

Am vergangenen Samstag, unserem 7. Spieltag auswärts gegen den SKC 879 St. Leon 2, mussten wir verletzungsbedingt auf Günter Oßfeld und Theo Krämer verzichten. Es fehlten somit zwei alte Hasen was den Sportwart vor eine sehr leichte Entscheidung stellte, denn die übrig gebliebenen 6 Kegler mussten alle spielen.

Zu Beginn stellten sich Josef Frei und Lothar Maier der Herausforderung der Plattenbahnen. Beide hatten mit dem ungewöhnlichen Belag zu kämpfen, laufen die Kugeln doch etwas mehr nach links und rechts ab wie auf unseren Heimbahnen. Nach anfänglichen Startschwierigkeiten in die Vollen machten die beiden ihre Sache richtig gut. Josef kämpfte sich mit den letzten 8 Wurf noch fast an die magische 150 Holz in die Vollen heran. Beim Abräumen litt etwas die Genauigkeit und so manche Kugel lief noch 50cm vor dem Kegel ab. Hier musste man mit dem Anfeuern warten bis der Kegel wirklich getroffen wurde, ein Erahnen genügte auf diesen Bahnen nicht.

Das Mittelpaar war mit Harald Haag und Matthias Just besetzt. Harald hatte heute einen super Tag erwischt, es krachte und bimmelte auf der Bahn, und jubelte auf den Rängen. Jede Kugel saß genau an ihrem Platz bis…, ja bis zum 75 Wurf, denn dann kam das zweite Abräumen. Hier konnte Harald seine schönen Würfe und 9er vom ersten Durchgang nicht wiederholen und es wurden viele Fehler gemacht. Doch am Ende stand die Schnapszahl 444 auf der Anzeigetafel, worauf man zu Recht stolz sein kann. Bei Matthias hoffte man sich, dass er sein gutes Trainingsergebnis halbwegs nach St. Leon retten konnte, doch dem war nicht so. Er kam mit den Plattenbahnen nicht zurecht. Zu oft auf der Mitte oder weit links oder rechts vorbei, so dass die hier verschenkten 20 Holz nicht mehr aufzuholen waren. So kam es, dass das Trainingsergebnis um “knappe“ 50 Holz verfehlt wurden.

Beim Schlusspaar hatte man nur 19 Holz Rückstand, auch dem sehr guten Ergebnis von Harald geschuldet. Rainer Fröhlich und Jörg Leibold konnten zeigen, ob man so ein Spiel noch gewinnen kann. Doch die guten Geister waren nicht anwesend. Rainer verletzte sich am rechten Oberarm, so dass er nach 40 Wurf enttäuscht aufgeben musste. Das Spiel war gelaufen, denn ohne Ersatz war dieser Ausfall nicht zu kompensieren. Zu Beginn musste sich auch Jörg auf die Bahnen einstellen, doch zusammen mit dem Sportwart konnten sie eine sehr gute Lösung erarbeiten und Jörg fand immer wieder den Weg in die Gasse. Im Abräumen musste er zwar dem einen oder anderen Fehlwurf hinterherlaufen, doch letzten Endes hat er diesen Umstand durch souveräne Abräumarbeit wieder ausgeglichen.

Endergebnis:

SKC 89 St. Leon 2: Rot-Weiß Ubstadt 2567: 2238 Holz

Fazit: Es sah nicht schlecht aus, bis sich Rainer am Schlusspaar verletzte. Was wäre drin gewesen mit einem Ersatzspieler? Hätte dieser die benötigten 467 Holz zusammenbekommen? Wohl kaum, wage ich die These, weshalb man sich hierüber im Nachhinein auch keinen Kopf mehr zerbrechen sollte. Ob mit oder ohne kranke Ersatzspieler, heute wäre hier nichts zu holen gewesen. VolleAbräumenFehlerGesamtJosef Frei2971225419Lothar Maier29612611422Matthias Just27011310383Harald Haag31213211444Rainer Fröhlich1211710138Jörg Leibold2951376432 1591647532238Vorschau: Sa. 29.11.(15:00) Rot-Weiß Ubstadt - KSC Weiher 2

Alle Ergebnisse, Schnittlisten, grafische Auswertungen sind auch auf unserer neuen Homepage <http://www.rw-ubstadt.de> abrufbar. Ein Besuch lohnt sich…